

## **Sexuelle Selektion**

Männchen mit bestimmten Merkmalen haben eine größere Chance, sich fortzupflanzen. Dies kann mit der weiblichen Partnerwahl zusammenhängen. In anderen Fällen kämpfen die Männchen um die Vorherrschaft. Somit sind Männchen mit besonderen Merkmalen (z.B. besonders kräftig (Gorilla), besonders farbenprächtig (Pfau)) bevorzugt.

**Sexy-Son-Hypothese:** Die Weibchen gehen davon aus, dass die fittesten Männchen auch die fittesten Nachkommen hervorbringen.

## **Sexualdimorphismus**

Männchen und Weibchen einer Art unterscheiden sich aufgrund der sekundären Geschlechtsmerkmale (z.B. Körpergröße, Statur) stark.